

Ressort: Technik

Bitkom-Präsident: Netzpolitik gehört ins Zentrum von neuem Regierungsprogramm

Berlin, 24.09.2013, 08:24 Uhr

GDN - Der Präsident des Hightech-Verbandes Bitkom, Dieter Kempf, hat die neue Bundesregierung aufgefordert, die Netzpolitik als zentralen Punkt in das Regierungsprogramm aufzunehmen. "Netzpolitik gehört mit ins Zentrum des nächsten Regierungsprogramms", sagte Kempf.

Sicherheit und Datenschutz, der Aufbau intelligenter Netze, die Modernisierung des Bildungswesens sowie die Förderung von Start-ups seien Aufgaben, "die schnellstmöglich und mit Nachdruck angegangen werden müssen", sagte Kempf. "Netzpolitik muss sowohl im Parlament als auch auf Seiten der Bundesregierung fest verankert werden", so der Bitkom-Präsident weiter. "Dazu zählt an erster Stelle die Einrichtung eines ständigen Bundestagsausschusses 'Internet und digitale Gesellschaft'."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-22284/bitkom-praesident-netzpolitik-gehoert-ins-zentrum-von-neuem-regierungsprogramm.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com